



## Espero que salgan a pedir disculpas: Cuauhtémoc Blanco

El exgobernador de Morelos, ahora diputado federal por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Cuauhtémoc Blanco Bravo, acusado por el delito de violación en grado de tentativa, dio la que dijo será "la última entrevista" que ofrezca sobre el tema a medios de comunicación.

Los reporteros tuvieron que perseguirlo por la escalera para arrancarle alguna declaración sobre su proceso de defensa frente a la solicitud de procedencia o desafuero que la Fiscalía General de Morelos solicitó en su contra en la Cámara de Diputados, cuya sección instructora, a cargo del también morenista, pero adversario político del gobernador, Hugo Eric Flores, analiza para determinar su validez y procedencia.

Blanco Bravo aseguró estar "muy tranquilo", algo que repitió hasta cuatro veces en menos de dos minutos de entrevista.

"Es la última vez que les voy a dar entrevista" advirtió a los reporteros y acusó injusticias en su contra. "Entonces, cuando primeramente Dios les haya ganado", aventuró, espero que toda la gente que me ha tirado, que me ha criticado, salgan a pedir disculpas".

Advirtió "ya estoy cansado", y reconoció que tendrá que defenderse en lo jurídico. "Es muy fácil acusar, a ti también te pueden acusar, y te tienes que defender, ¿verdad?", concluyó dejando a los reporteros con las preguntas en la boca.

<https://www.lajornadamorelos.mx/sociedad/espero-que-salgan-a-pedir-disculpas-cuauhtemoc-blanco/>